



Fille en BD!

Nathalie Tarlet

CLOWN AU GRAND CŒUR

LE 20 DÉCEMBRE,
c'est la Journée
internationale de
la solidarité.



Depuis 30 ans,
je fais rire et
réfléchir avec mon
numéro de clown.

mon nom de clown :
Juliette Frapada

Je voyage et j'ai
beaucoup de succès!

J'ai aussi envie de jouer pour
ceux qui n'ont pas assez d'argent
pour aller au théâtre.

Les enfants des rues,
par exemple

Trop
marrant!

Cette année, je m'engage
dans l'association
Clowns sans frontières.

Et on crée un spectacle
mêlant cirque et graffiti!

T'es clown,
toi!

On part en équipe
au Sénégal.

là!

Lors d'ateliers, les enfants
se découvrent des talents.
Géant!